
Bienvenidos a la “Prédica del Domingo" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en

Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor

William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando El Libro de Colosenses “La invencible
suficiencia de sólo Cristo”
Se enfocará en Colosenses 2:8-10:“¿La filosofía de los hombres o la suficiencia de
Cristo?”

¿Cuál sigues la filosofía de los hombres o la suficiencia de Cristo?

Colosenses:
“La invencible suficiencia de sólo Cristo”

Colosenses 2:8-10: “¿La filosofía de los hombres o la suficiencia de Cristo?”

Bienvenidos!

Bien, entonces continuaremos nuestro estudio de la carta que Pablo había escrito a los

Colosenses y continuaremos en el Capítulo 2 donde lo dejamos la semana pasada, hoy

estaremos en los versículos 8, 9 y 10, pero antes de abordar esa sección del texto,

retrocedamos un poco y tomemos en cuenta dónde nos encontramos hasta ahora en la carta

de Pablo.

RESUMEN: Así que volvamos al principio de las cosas aquí. En el momento en que escribió

esta carta, Pablo estaba encarcelado en Roma, está en la peor y más infame prisión de toda la

ciudad. Es un lugar horrible: enfermo, infestado de ratas, aguas residuales y desechos por

todas partes, encerrado con lo peor de lo peor en cuanto a delincuentes se refiere, muy poca

luz, sólo aire viciado para respirar, más caliente de lo que puedas imaginar, encadenado y

tendido en piedra día tras día, y esperando ejecución. Y lo visita un hombre llamado Epafras,

que supervisa la iglesia en una ciudad cercana a Éfeso, llamada Colosas.



Y Epahras explica lo que ha estado sucediendo con los creyentes allí, cómo han crecido, cómo

han mostrado su amor unos por otros y cuánta obra ha hecho el Señor en ellos. Y luego le

cuenta a Pablo el motivo de su visita; que algunos falsos maestros se han infiltrado en la iglesia

y han comenzado a enseñar cosas que amenazan con deshacer toda la gran obra que se ha

hecho en la vida de estas personas a través de Cristo. Y en el centro de esta falsa enseñanza

estaban estos ataques tanto a la Deidad de Cristo como a Su suficiencia en la salvación, y no

fue como si estos falsos maestros entraran allí y dijeran: “Jesús no es la Deidad, El fin” y luego

toda la gente quedó cautivada por la profundidad y sofisticación de su argumento.

Quiero decir, es como si alguien en la televisión dijera "Dios es un mito", no todos vamos a

decir "Oh, vaya, buen punto", y luego simplemente irnos y quemar nuestras Biblias. No, los

argumentos y explicaciones que estos falsos maestros estaban dando eran plausibles (que

parecen creíbles) y confusos, y el evangelio pendía de un hilo; necesitaba ser corregido y

Epafras necesitaba ayuda y la encontró en Pablo.

Así que aquí está Pablo en las peores circunstancias, en las peores condiciones, y no

simplemente despide a Epafras y le dice: "Mira dónde estoy, amigo", lamento mucho que los

creyentes de su iglesia estén confundidos, se un mejor maestro, diles que crezcan. No, Pablo

no dice nada de eso, todo lo contrario. Se preocupa tanto por estas personas (personas que,

por cierto, ni siquiera ha conocido) que les escribe esta carta muy amorosa y alentadora para

que sean edificados y se aferren a las verdades que han aprendido enseñó.

Y en el capítulo 1 de su carta, Pablo comienza inmediatamente agradeciendo a Dios por la fe y

el amor que los colosenses se mostraban unos a otros, señalando que pudieron hacerlo

gracias a la esperanza viva que les estaba reservada, no sólo la esperanza futura que les

espera en el cielo, sino la esperanza viva que tienen actualmente en Cristo.



Pablo continúa diciéndoles que oraba por ellos con regularidad; dijo que oraba por ellos sin

cesar, y ese fue un gran recordatorio para NOSOTROS en nuestra propia vida de oración; que

persistamos en nuestras oraciones por los demás,y que al hacer eso, al permanecer en oración

por los demás, nos encontremos en constante comunicación con nuestro Padre celestial, y

creo que la oración es algo que deberíamos dedicar algún tiempo a comprender.

Es literalmente lo más poderoso que un creyente puede hacer, y sin embargo, es muy fácil

decir cosas como: "Bueno, creo que todo lo que puedo hacer es orar...". Como si la oración

fuera de alguna manera impotente y sólo debiera usarse como último recurso en una situación

en la que hemos agotado nuestra propia energía. Me sorprendo diciendo que a veces: “Todo lo

que puedo hacer ahora es orar”, como si la oración fuera como un “comodín” en el juego de la

vida en el que quieres asegurarte de guardarla hasta que REALMENTE la necesites, no, la

oración nunca se describe así en ninguna parte de las Escrituras, nunca.

Jesús mismo fue un hombre de oración, Él CONSTANTEMENTE iba a orar, de hecho, la

oración fue un marcador tal de Su ministerio que fue lo ÚNICO que los Discípulos le pidieron

que les enseñara cómo hacerlo, y fue porque vieron cuán poderoso era para el ministerio

terrenal del Señor. Entonces… un buen recordatorio para que oremos CON FRECUENCIA. Y,

por cierto, no tiene que ser el tipo de oración formal en la que pensamos a menudo cuando

pensamos en oración. Es el tipo de oración en la que PASAS TIEMPO con el Señor en tus

pensamientos, el tipo de oración en la que hablas con Él mientras conduces, cuando te

preparas en la mañana, cuando estás dando vueltas por la noche, cuando estás trabajando, o

lo que sea, pero la comunicación constante es muy vital para nosotros como hijos de Dios. En

realidad, es una de las razones por las que Él nos ordena orar.



Entonces, después de decirles a los colosenses que ora por ellos sin cesar, Pablo dice que su

oración por ellos es que sean llenos del conocimiento de la voluntad de Dios en toda sabiduría

y entendimiento espiritual para CAMINAR de una manera digna del Señor, dando fruto en sus

buenas obras. Él ora para que caminen de tal manera que demuestren que realmente

PERTENECEN a Cristo. ¿Por qué? Porque HABLAR como si fueran de Cristo es fácil, pero

hablar es barato, lo difícil es caminar, y caminar de una manera que demuestre que Cristo

realmente nos HA comprado es bueno por varias razones.

Por un lado, es porque la obediencia es su propia recompensa, algo que es fácil de olvidar

acerca de la Palabra de Dios, y toda la sabiduría que nos ofrece, es que en realidad pretende

ser una luz para que podamos ver hacia dónde vamos, muchos de nosotros podríamos leer

nuestra Biblia como alguien que se baja del auto por la noche y se acerca y mira directamente

a los faros, pero hacer eso no es exactamente útil. En realidad, parecería bastante tonto y te

dejaría igual de ciego si, en primer lugar, NO HUBIERAs encendido las luces delanteras

después del anochecer porque los faros están diseñados para iluminar la carretera que

tenemos delante, y el conocimiento de Dios y la sabiduría que se encuentran en nuestras

Biblias tienen como objetivo ser una luz en los caminos que recorremos.

Y creo que a veces podemos caer en la idea equivocada de que cuando obedecemos la

Palabra de Dios, de alguna manera Dios nos debe algo, pero como digo, la obediencia es su

propia recompensa. Si pasas por encima de un obstáculo en tu camino porque estás

caminando a la luz de la Palabra de Dios, no miras de repente a Dios y dices: “Está bien, Dios,

obedecí, ¡ahora págame!”, ¿verdad? El hecho de que no caímos de frente es recompensa

suficiente, y muchas veces no logramos establecer esa conexión.



Y la sabiduría es esa asombrosa habilidad de ver cómo una cosa se relaciona con otra en el

diseño de Dios, y cuando llegamos a entender eso a través de la Palabra de Dios, a través de

Su Espíritu, entonces los mandamientos del Señor y toda la sabiduría de la Biblia se convierten

en un deleite para nosotros, en lugar de una carga. No es una distracción de lo que hubiera

sido más agradable sino que nos rescata de lo que hubiera sido horrible.. Y Pablo ora para que

continúen en esta sabiduría, que continúen en esa comprensión y conocimiento del Señor y

SIGAN caminando de una manera digna de Cristo.

Y después de todo eso, Pablo entra en esta exaltación realmente asombrosa y hermosa de la

Persona de Jesucristo, y no es sólo por el bien de la poesía o el elogio. Es que Epafras le ha

hecho consciente de que la falsa enseñanza que ha llegado a Colosas implica un ataque no

sólo a la Deidad de Cristo, sino que también implica un ataque a Su suficiencia y capacidad de

salvación, y así, Pablo entra en asombrosos detalles sobre quién es Cristo en términos de su

Deidad, quién es Él en la Deidad e incluso quién es Él en la creación. Y que en virtud de Su

posición dentro de esas cosas, Cristo no sólo es coigual, coeterno y cosustancial con Dios, sino

que, por lo tanto, es CAPAZ para salvar y además, no sólo Él es CAPAZ de salvar: sino que

Cristo es TODO LO QUE ES NECESARIO para la salvación.

Pablo tiene la intención de dedicar gran parte de esta carta a enfatizar que los creyentes no

pueden ser más aceptables ante Dios de lo que YA SON sobre la base de la obra de Cristo a

favor de ellos, es decir, no te vuelves más aceptable ante Dios por evitar la carne de cerdo; no

te vuelves más aceptable ante Dios por observar todas las fiestas judías, no te vuelves más

aceptable ante Dios por observar el sábado desde el viernes al atardecer hasta el sábado al

atardecer, no te vuelves más aceptable ante Dios estando circuncidado. Si has sido

verdaderamente salvo, ¡ni siquiera te vuelves más aceptable ante Dios por ser más obediente!



Eso no quiere decir que no te vuelvas más obediente con el tiempo, es decir que la obediencia

no te hace MÁS aceptable ante Dios de lo que ya eres, ¿Por qué? PORQUE JESUCRISTO

VIVIÓ LA VIDA PERFECTA QUE NOSOTROS NO PODEMOS. No hay nada excepto el

PECADO que agreguemos a nuestra salvación. ¡Cristo ha hecho TODO EL TRABAJO porque

nosotros NO PODEMOS! Y Pablo enfatizará ese hecho una y otra vez.

Entonces, la primera parte de esta carta, el Capítulo 1, podríamos decir, está en cierto modo en

el ámbito de una disciplina teológica cristiana conocida como "Apologética", que simplemente

significa "En defensa de", Pablo está estableciendo un trabajo defensivo aquí en el Capítulo 1.

Pero en el Capítulo 2, se vuelve más “polémico”, lo que simplemente significa que ataca a

estos falsos maestros y aborda sus tonterías de frente.

Introducción (Configuración):

Y finalmente eso nos lleva al estudio de hoy, y como digo, vamos a ver una sección de la carta

de Pablo (en la que estaremos durante algunas semanas) donde Pablo contraataca la herejía

que ha venido directamente contra la iglesia colosense. Y el Capítulo 2 continuará comparando

esa suficiencia de Cristo que describe en el Capítulo 1 con la DEeficiencia de la filosofía y la

religión con la que los colosenses estaban siendo bombardeados por estos falsos maestros

aquí en esta sección del Capítulo 2.

Entonces, si tienen sus biblias, busquen conmigo el libro de Colosenses, por supuesto,

comenzamos con los primeros 7 versículos del Capítulo 2 la semana pasada, y hoy veremos

solo 3 versículos - Versículos 8-10 - PERO estos 3 versículos son realmente parte de un gran

argumento de Pablo que voy a repasar el resto del Capítulo 2.



Así que quiero que leamos el argumento completo para que podamos mantener todo en

contexto y ajustado a las Escrituras que estamos examinando. De esta manera todo sigue y

nadie se pierde demasiado. Así que hoy será una especie de “Parte 1 de 3”, por así decirlo, ya

que dividiremos el resto del Capítulo 2 en tres partes. Pero para la parte 1 hoy, simplemente

centraremos nuestra atención en los versículos 8, 9 y 10.

Entonces, leamos juntos todo el texto, nuevamente esto es Colosenses, Capítulo 2,

comenzando en el versículo 8 y hasta el versículo 23.

[8] Mirad que nadie os haga cautivos por la filosofía y el engaño vacío, según la tradición

humana, según los espíritus elementales del mundo, y no según Cristo.

[9] Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la deidad,

[10] y te has llenado en él, quien es la cabeza de todo gobierno y autoridad.

[11] En él también fuisteis circuncidados con circuncisión no hecha a mano, despojándoos del

cuerpo carnal, en la circuncisión de Cristo,

[12] habiendo sido sepultados con él en el bautismo, en el cual también fuisteis resucitados

con él, mediante la fe en la poderosa acción de Dios, que le levantó de los muertos.

[13] Y a vosotros, que estabais muertos en vuestros pecados y en la incircuncisión de vuestra

carne, Dios os dio vida juntamente con él, perdonándonos todos nuestros pecados,

[14] cancelando el historial de deuda que nos enfrentaba con sus demandas legales. Lo ha

quitado de en medio, clavándolo en la cruz.

[15] Desarmó a los principados y potestades y los avergonzó abiertamente, triunfando sobre

ellos en él.

[16] Por tanto, nadie os juzgue en cuestiones de comida y bebida, o en relación con una fiesta,

una luna nueva o un sábado.

[17] Estas son una sombra de lo que está por venir, pero la sustancia pertenece a Cristo.



[18] Que nadie os descalifique, insistiendo en el ascetismo y el culto a los ángeles, hablando

detalladamente de visiones, engreído sin razón por su mente sensual,

[19] y no aferrarse a la Cabeza, de la cual todo el cuerpo, nutrido y unido por sus coyunturas y

ligamentos, crece con un crecimiento que viene de Dios.

[20] Si con Cristo moristeis a los espíritus elementales del mundo, ¿por qué, como si todavía

estuvierais vivos en el mundo, os sometéis a normas?

[21] “No manipular, No probar, No tocar”

[22] (refiriéndose a cosas que perecen a medida que se usan), ¿según preceptos y

enseñanzas humanos?

[23] De hecho, estos tienen una apariencia de sabiduría al promover la religión, el ascetismo y

la severidad del cuerpo hechos por uno mismo, pero no tienen ningún valor para detener la

complacencia de la carne.

Verso 8:

Ahora bien, esta sección de texto, el Capítulo 2 de Colosenses, tiene que ser, en MI opinión,

una de las secciones de texto más importantes escritas en todas las Sagradas Escrituras.

Después de leer todo ese segmento, podemos ver el argumento. La totalidad del argumento de

Pablo aquí se puede resumir como: “Sois justificados por la fe en Cristo solo. Punto final”. Y

para que no pienses que esto fue sólo un argumento necesario para la iglesia hace 2000 años,

lamento decir que esto es algo que TODAVÍA encontramos hasta el día de hoy. Siempre ha

habido y siempre habrá un ataque a la Deidad de Cristo O un ataque a Su suficiencia y

capacidad SOLAMENTE para salvar, o una combinación de ambos.

Entonces, ¿por qué a Pablo le importa siquiera argumentar en contra de una filosofía errante

que asoma su fea cabeza? Porque estos argumentos y las cosas que decían parecían tener

sentido para ellos. Eran afirmaciones razonables, parecían enseñanzas creíbles.



Especialmente cuando recibieron enseñanzas falsas de parte de aquellos que se presentaban

como personas espiritualmente elitistas y llenas de gran inteligencia. Pablo necesitaba dejar de

lado estas tonterías porque, como dijo en el versículo 4: “Digo esto para que nadie os engañe

con argumentos creíbles..”

Los argumentos que estos falsos maestros estaban presentando hicieron que los creyentes en

Colosas comenzaran a tambalear en confusión. Y no tenían el fundamento apologético y

polémico necesario para argumentar en contra de todo ello. En otras palabras, no eran tan

“inteligentes” como lo eran estos maestros y filósofos eruditos y, por lo tanto, no tenían los

conocimientos necesarios para argumentar en contra de ello. Algunos comentaristas han dicho

que es muy posible que si se hubiera dejado en pie la falsa enseñanza de Colosas, el

evangelio hubiera muerto. Quiero decir, Dios ciertamente lo habría protegido y se habría

asegurado de que se propagara según Su plan, eso es obvio.

Después de todo, nadie puede frustrar a Dios, pero en términos del orden natural y lógico de

las cosas, era NECESARIO que Pablo corrigiera estas cosas, y es necesario para nosotros

corregir las falsas enseñanzas cuando las escuchemos también. ¡Qué triste para nosotros ser

arrastrados por aquello de lo que huimos, por aquello de lo que fuimos SALVADOS! Ser

conducidos de regreso a las mismas tonterías y oscuridad de las que fuimos liberados, y

tampoco debemos permitir que nuestros hermanos y hermanas se extravíen.

En el versículo 8, Pablo dice “...Mirad que nadie os haga cautivos por la filosofía y el engaño

vacío, según la tradición humana, según los espíritus elementales del mundo, y no según

Cristo...Colosas tuvo su cuota de filósofos y fraudes religiosos, de eso no hay duda, sin

embargo, en el fondo había un par de jugadores importantes, había gnosticismo y judaísmo.

Los gnósticos eran personas que se adherían al concepto de conocimiento superior u oculto,

como una forma de obtener alguna forma de espiritualidad de élite.



Los judíos, por supuesto, tenían como su base para ello, la Ley y su herencia como hijos de

Abraham, pero lo que parece haber sucedido con respecto a la herejía en Colosas fue que

estos falsos maestros eran judíos que habían sido fuertemente influenciados por el

gnosticismo. Y es por eso que Pablo expone su ofensiva de la forma en que lo hace. Señala

algunas cosas específicas que nos dan una pista de quiénes eran estas personas, y

profundizaremos en los matices más profundos de esto a medida que sigamos analizando esta

sección durante las próximas semanas; pero basta decir que estos falsos maestros habían

mezclado elementos del gnosticismo (la pretensión de un conocimiento superior) con el

judaísmo y estaban causando un desastre total.

Y Pablo está exhortando a los colosenses a mantener su seguridad en el conocimiento de que

Cristo es exactamente quien dice ser. Que Él es Deidad y que es capaz y suficiente para

salvarlos a todos por sí mismo. Pablo los llama a estar en constante vigilancia aquí en el

versículo 8, vigilantes en los muros del castillo, por así decirlo, contra cualquier tipo de falsa

intrusión, incluso hoy, la Iglesia enfrenta el peligro constante de falsos maestros y falsos

profetas y personas que dicen que Dios les dijo que dijeran esto y aquello, incluso cuando

contradice Su misma palabra.

En Mateo 7:15, Jesús dice: “Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros vestidos de

ovejas, pero por dentro son lobos rapaces..” Recuerda siempre: no vienen a ti pareciéndose a

Linda Blair en la película “El Exorcista”, No aparecen con rostros espantosos y retorcidos, con

lenguas serpentinas y ojos rojos. Jesús dijo que ellos “…vendrán a vosotros vestidos de

ovejas…”, parecen razonables, parecen inofensivos, Incluso piadosos, Pablo incluso advierte a

los efesios en Hechos 20 diciendo: “...sabed que después de mi partida entrarán entre vosotros

lobos feroces que no perdonarán al rebaño; y de entre vosotros se levantarán hombres que

hablarán cosas perversas, para arrastrar tras sí a los discípulos.



Por tanto, estad alerta, acordándoos que durante tres años no cesé de día ni de noche de

amonestar a todos con lágrimas..” (Hechos 20:29-31). Para Pablo, era totalmente inimaginable,

totalmente impensable que alguien que había sido rescatado por la misma sangre de Cristo se

convirtiera en prisioneros de guerra espirituales después de haber sido arrastrado por la falsa

doctrina de los depredadores.

Muchos creyentes han sido engañados haciéndoles pensar que han llegado a alguna forma de

conocimiento superior y verdad que en realidad es una mentira que los ha aprisionado y ha

causado que sean cautivos por alguna enseñanza falsa. Por supuesto, la inmadurez espiritual

es una de las formas en que esto sucede, cuando los lobos rodean una bandada de animales

para cazar a sus presas, no persiguen a los más fuertes. Siempre van tras los que están

débiles, heridos, muy jóvenes o completamente solos. Y es uno de los deberes más

importantes que tenemos no sólo los ministros del Señor, Pastores, sino que TODOS tenemos:

y es guardar y proteger al rebaño contra los lobos rapaces que atacan a los miembros del

rebaño para llevárselos.. y mientras lo hace, parece inofensivo, bueno e inteligente.

Aparte de cómo PARECEN ser estos lobos con piel de oveja, ¿cómo seducen y secuestran a

los miembros del rebaño? el versículo 8 nos dice: filosofía y engaño. Hay mucho que decir

sobre varias filosofías, particularmente sobre qué tipo de filosofía parecía dominar las mentes

de estos falsos maestros en Colosas, y profundizaremos en eso a medida que avancemos en

nuestro estudio durante las próximas dos semanas, pero basta decir que estos falsos maestros

consideraban que sus puntos de vista eran el EPÍTOMO absoluto de la sabiduría y el

conocimiento espiritual. Y Pablo lo descarta todo como “un engaño vacío”, y esa palabra

engaño, Pablo usa una palabra griega que significa “engaño o fraude”.

En otras palabras, a quienes escucharon estas falsas enseñanzas les pareció bien, pero no

eran lo que parecían ser. No importaba cuán profundamente profundo o religioso sonara, todo



era simplemente una filosofía humanista superficial y vacía que no sirvió más que para desviar

a estos creyentes en su seguridad en Cristo. A menudo, las personas son persuadidas por

personas que defienden un nivel de engaño que no se ve de inmediato debido a la intensidad

de su sinceridad; la sinceridad no sustituye a la verdad. Vi a un grupo de fanáticos conducir dos

aviones Boeing contra un par de edificios en el bajo Manhattan, Lo escuché, lo vi y lo olí, Las

personas que hicieron eso eran INTENSAMENTE sinceras en sus creencias, pero la sinceridad

no es igual a la verdad,así que tenemos que estar en guardia contra cualquier cosa que utilice

la sinceridad para disfrazarse de verdad.

Pablo también menciona las tradiciones de los hombres como una forma de filosofía que se

utiliza para engañar, y Pablo sabe de lo que habla acerca de ser alguien con su pedigrí,

educación y formación religiosa. Verás, el judaísmo del siglo I fue particularmente insidioso

cuando se trataba de colorear la Palabra de Dios con todas sus costumbres y tradiciones. La

situación empeoró tanto que ya ni siquiera podían separar la Ley de las tradiciones de los

hombres. En Marcos 7 (vs.8-9), Jesús dice: “Dejas el mandamiento de Dios y te aferras a la

tradición de los hombres”. Y él les dijo: “¡Excelente manera tenéis de rechazar el mandamiento

de Dios para establecer vuestra tradición!”.

Luego Pablo se refiere a “...los espíritus elementales del mundo.” Realmente no sabemos a qué

se refiere aquí. Lo más probable es que sea una referencia al gnosticismo que prevalecía en

esa situación. Podríamos pensar en ello hoy como una forma de animismo o (New Age) Nueva

Era o alguna otra forma de adivinación demoníaca que invoca a los “espíritus” de la tierra, entre

comillas, pero no lo sabemos realmente: todo es una especie de especulación aquí y parece

haber varias posibilidades, pero ninguna de ellas se conoce con certeza.

Versículos 9 - 10:



Moviéndome en el versículo 9, Pablo escribe “...Porque en él habita corporalmente toda la

plenitud de la deidad...”. Ahora, sé que dije que el Capítulo 2 (para MÍ al menos) tiene que ser

uno de los capítulos más sorprendentes de toda la Biblia, pero aquí en el versículo 9 está uno

de los más grandes VERSÍCULOS en mi opinión. Para lograrlo realmente, se necesitarían seis

meses de estudio cuidadoso, e incluso así, sólo estaríamos arañando la superficie, pero

presenta la absoluta Majestad y Gloria de la Persona de Jesucristo y Su completa suficiencia.

Probablemente sea la declaración MÁS definitiva de la deidad de Cristo en todas las cartas del

Nuevo Testamento, se podría decir que este versículo es la roca sobre la que se borran tantos

intentos de refutar la deidad de Cristo.

Y nuevamente, sin entrar demasiado en profundidad hoy, los falsos maestros en Colosas

aparentemente habían creído en algo llamado “dualismo filosófico”. Básicamente era la idea de

que el espíritu era bueno y que toda la materia era mala, y por eso, les era impensable que

Dios tomara la forma de un cuerpo humano, pero Pablo contrarresta ese falso argumento

enfatizando que toda la plenitud de la Deidad habita en Cristo en Su forma corporal y debido a

que Cristo es quien dice ser, hemos sido hechos completos en Él, su plenitud nos ha sido

impartida; dado a nosotros, por eso Pablo dice en el versículo 10: "...y tú han sido llenados en

él, quien es el jefe de todo gobierno y autoridad...”.

Debido a la caída, nos encontramos en un estado desesperadamente triste de incompletud. El

hombre, por naturaleza, es espiritualmente incompleto porque nacemos fuera de la comunión

con Dios.

Por naturaleza, la humanidad nace, MORALMENTE incompleta porque, por naturaleza,

vivimos fuera de la voluntad de instrucción de Dios,pero en el momento de la salvación, los

creyentes se vuelven partícipes de la naturaleza divina (2 Pedro 1:4). Los creyentes son

entonces espiritualmente completos porque ha tenido lugar una reconciliación con Dios y



disfrutamos de comunión CON Él, eran moralmente completos en el sentido de que

reconocemos la autoridad de la voluntad de Dios para nuestras vidas; entonces, seguir

hablando y hablando acerca de cómo aquellos que están completos en Cristo todavía carecen

de algo, como sostenían los falsos maestros en Colosas, es absolutamente absurdo. Todos los

que estamos en Cristo estamos completos EN Cristo debido a la obra que ÉL hizo, y no

necesitamos las enseñanzas de ninguna secta o falso maestro.

En conclusión, todos tenemos la opción de seguir la sabiduría humana o venir a Cristo, seguir

la sabiduría humana es ser arrastrado y secuestrado por los agentes de satanás y sus falsos

sistemas, lo que deja a la persona espiritualmente incompleta.

Venir a Cristo es venir a Aquel que SOLO ofrece plenitud total y absoluta.

Que ninguno de nosotros que hemos venido a Cristo NUNCA dudemos de su suficiencia al

seguir la sabiduría humana.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección

ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea

bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley Calvary Chapel, Si

necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a

oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.

https://spanish.bitterrootvalleycalvarychapel.com/
mailto:oracion@bvcalvary.com

